
 

 

 

Commission des Arbitres 
Réunion Plénière du lundi 30 janvier à Mons. 

 

Présidence : Olivier WILLEQUET 
Secrétaire : Olivier WILLEQUET 
Présents : Mme Marie-Hélène DUMONT 

MM. Djamel BOUFIME, Laurent DEBRUYNE, Franck DELELIS, Martin DESROCHES, 
Gauthier FOURNIER, Frédéric HAQUETTE, Bernard KORDEK, Philippe MALESIEUX, Ludovic 
PERRON,  Bruno PLESSIET, Jean-François REUFF, Stéphane WALRAEVE, Olivier WILLEQUET et 
Jean ZUNQUIN 

Excusés : Mmes Sara DECOKER et Bénédicte GUFFROY, M. Stéphane SALENBIER  
 

Informations du Président 

 
Le Président renouvelle ses meilleurs vœux à l’ensemble des arbitres, formateurs, observateurs et 
membres de CA. 
Le Président a félicité Anthony GAUTIER pour sa nomination en tant que nouveau Directeur de l'arbitrage 
français. 
Le Président a félicité et souhaite la bienvenue à Zakaria ID LAMAALEM qui est le nouveau Conseiller 
Technique Départemental en Arbitrage, une nouveauté pour le District des Flandres et cette réunion est 
principalement dédiée à le présenter et aussi à expliquer ses fonctions aux membres de la CDA. 
 
 

Pôle Administratif 

 
Tous les membres de la CDA présentent leurs sincères condoléances à Thierry BOIDIN et lui disent que 
toutes leurs pensées l’accompagnent à la suite du décès de son fils. 
 

• Mails reçus de : 
o Hugo Weynant concernant les incidents sur le match Tourcoing Cheminots – Wattignies dans le cadre 

du 2ème tour de la Coupe des Flandres U18/U19. La CDA lui exprime tout son soutien et le président 
l’a appelé pour lui dire. 

o Démission immédiate de Loïc Herminet, La CDA le remercie pour tous les services rendus et lui 
souhaite ses meilleurs vœux de réussite pour ses fonctions futures.  

o Clément Govaere : le président lui a répondu 
o Bertrand Joly : difficulté pour poser une indisponibilité sur le portail pour le 29 janvier du fait que son 

match reporté de décembre était déjà replacé. Laurent a répondu. 
o Ousmane Donzo : l’attestation va être envoyée avec le nombre de matchs effectués au cours des 

saisons précédentes et en cours. 
o Bess Guesdon pour le prêt d’un véhicule pour passer les examens fédéraux à Amiens alors 

qu'initialement, ils étaient prévus à Villeneuve d'Ascq. Merci au Président de la Ligue qui a prêté un 
véhicule pour nos candidats  

o Aymen Boumaraf qui souhaite participer au rattrapage du test physique le samedi 21 janvier à Croix. 
o Didier Dewaele pour sa fin de carrière. La CDA confirme son accord et le président en parlera en CDA. 
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Nouveau dossier médical 
Echographie Cardiaque : le secrétariat prévient que si elle n’est pas envoyée dans le délai imparti, alors 
le dossier médical de l’arbitre ne sera pas transmis à la commission médicale. 
 
 

Pôle Jeunes & Féminines 

 

• Gauthier FOURNIER va confirmer à tous les arbitres jeunes n’ayant pas effectué leur séminaire qu’ils 
sont remis à la disposition de leur club pour la fin de saison comme prévu en début de saison. 

• Création d’une compétition Féminines U15 à 11 : compétition idéale pour nos jeunes arbitres 
féminines. Le district étudie la possibilité de désigner nos arbitres féminines sur ces matchs sans 
pénaliser les clubs. 

 
 

Pôle Technique 

 

• La DTRA a planifié une session de formation de « formateur 1 » (Ex Initiateur) du vendredi 17 mars 
en fin de journée au samedi 18 mars 2023 en fin d’après-midi.  
3 formateurs concernés en vue de cette première session. 
Le formulaire en ligne sera à transmettre avant le lundi 20 février 2023, avec leurs coordonnées. 
La CDA va faire un appel à candidature pour y répondre dans les meilleurs délais. 

• Etude des rapports conseil des D3 en D2  

• Laurent se charge des désignations des observateurs  

• Tableau observation : Martin Desroches qui s’est occupé du tableau pour les jeunes arbitres est 
missionné pour créer celui des seniors. 
 

 

Divers 

 

• Une réunion pour faire le point sur les désignations : date à prévoir 

• Remboursements des frais CAPLIGUE. Le président voit avec la comptabilité. 

• Fidélisation : Stéphane Walraeve va envoyer un tableau de synthèse sur les arbitres 
démissionnaires en vue d’améliorer le suivi des arbitres ayant une longue carrière. 

• Le président a une réunion avec Pauline Blondeau Présidente du District et Luc Laforge pour faire 
un point à mi saison, le 16 février à Socx à 14H00. 
 

Prochaine réunion : restreinte 16 février à Socx  
 
 Le Secrétaire de séance, Le Président, 
 O. WILLEQUET O. WILLEQUET 


